
7 Pièces

190 m²

Réf. 879V33M

1 090 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Magnifique  villa  située  dans  un  quartier  résidentiel  de

Mandelieu-la-Napoule.  Cette  propriété  entièrement  rénovée  offre  une

superficie  de  190  m2,  répartie  sur  2  niveaux.  Elle  comprend  5

chambres, une salle de bain, une salle de douche ainsi que 2 toilettes.

La  cuisine  américaine  équipée  et  le  spacieux  séjour  de  46  m2  vous

séduiront  par  leur  convivialité.  La  maison  bénéficie  d'une  belle

exposition Sud-Est et d'une vue imprenable sur la mer. Les prestations

sont  de  qualité,  avec  notamment  une  piscine,  une  alarme,  du  double

vitrage et un calme absolu. Le terrain de 948 m2 abrite également 2 ...

Magnificent  villa  located  in  a  residential  area  of  Mandelieu-la-Napoule.  This  fully

renovated  property  offers  190  m2  of  living  space  spread  over  two  levels.  It

comprises  five  bedrooms,  a  bathroom,  a  shower  room,  and  two  toilets.  The  fully

equipped  open-plan  kitchen  and  the  spacious  46  m2 living  room will  charm  you

with  their  inviting  atmosphere.  The  house  benefits  from  a  beautiful  southeast

exposure  and  breathtaking  sea  views.  High-quality  features  include  a  swimming

pool,  an alarm system, double glazing,  and absolute tranquility.  The 948 m2 plot

also includes two terraces and four parking ...

ORION IMMOBILIER
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